

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai peran istri membantu perekonomian keluarga dalam prespektif hukum islam dan sosiologis di Desa Tales Kecamatan Ngadiluwih Kabupaten Kediri, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Menurut prespektif hukum islam seorang istri yang bekerja sebagai TKW merupakan hal yang diperbolehkan dan tidak dilarang oleh syariat. Kebolehan ini berlaku apabila telah memenuhi syarat-syarat yang telah diatur oleh syariat. Pertama, aman dan terhindar dari fitnah bagi kehormatannya dan keluarganya. Hal ini untuk mengantisipasi adanya pelecehan dan kekerasan yang terjadi jika ia pergi tanpa bersama mahrom. Rasa aman juga dipertimbangkan oleh jaminan pekerja yang dilindungi oleh negara. Kedua, suami tidak mampu mencukupi kebutuhan. keadaan ini didasari pentingnya nafkah untuk keberlangsungan hidup rumah tangga. Manfaat yang diberikan sangatlah membantu untuk mensejahterakan keluarga. Ketiga, mendapat izin dari suami atau walinya. Hal ini didasari karena suami merupakan orang yang hak nya harus dijaga dalam rumah tangga dan bukti agama islam itu sangat menghargai hak seorang suami.
2. Menurut prespektif hukum sosial. Istri yang berperan sebagai tulang punggung keluarga adalah hal yang baik dan sangat mendukung. Kondisi ekonomi yang membaik dan terjaminnya biaya pendidikan anak

merupakan situasi yang dipertimbangkan dari manfaat yang bisa di ambil bagi masyarakat Desa Tales Kec Ngadiluwih Kabupaten Kediri.

B. Saran

Berdasarkan penelitian, pembahasan dan kesimpulan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan saran-saran untuk dijadikan bahan pertimbangan dan pembelajaran dikemudian hari, yakni sebagai berikut :

1. Kepada Pemerintah dalam hal ini baik dari pihak Desa Tales, pemerintah Kecamatan Ngadiluwih, dan pemerintah Kabupaten Kediri diharapkan dapat memberikan sarana dan prasarana berupa meningkatkan sumber daya manusia yang lebih baik sehingga seorang suami dapat memberikan nafkah dengan baik dan seorang istri tidak perlu terlalu membantu perekonomian keluarga hingga berangkat ke luar negeri.
2. Kepada peneliti selanjutnya dapat menggunakan penelitian ini sebagai referensi untuk melakukan sebuah penelitian. Peneliti lain juga bisa menggunakan penelitian ini sebagai bahan untuk mengembangkan pengetahuan mereka tentang peran istri dalam membantu perekonomian keluarga.